

Viernes 09 de mayo de 2025 - 11:52 AM

Ricardo Roa no saldría de la presidencia de Ecopetrol

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, seguiría al frente de la compañía. Algunas versiones apuntaban a un enroque con el actual ministro de Minas, Edwin Palma. La junta directiva también desmintió esa posibilidad.



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, seguiría al frente de la compañía.

Aunque varias versiones apuntaban a la salida de **Ricardo Roa Barragán de la presidencia de Ecopetrol**, el directivo desmintió haber presentado su carta de renuncia.



El rumor que se expandió apuntaba a la salida de Roa de **Ecopetrol** para que lo sucediera el santandereano Edwin Palma, actual ministro de Minas y Energía.

Ese movimiento sería un enroque, pues Roa Barragán pasaría a la cartera de Minas. **Puede interesarle: ¿Qué pasa si aumenta la importación de gas? Bucaramanga, la más afectada**

Fuentes al interior de ese ministerio indicaron a *Vanguardia* no tener conocimiento de esa movida. Por otra parte, el propio Roa desmintió la presentación de su renuncia ante la renovada junta directiva de **Ecopetrol**.



Colombia y Argentina firman acuerdo para mejorar vuelos entre ambos países



Dólar mantiene tendencia bajista este 9 de mayo y abrió \$20 por debajo de la TRM

Tendencias



TENDENCIAS
Su destino según los astros: horóscopo para hoy 10 de mayo

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Doce muertos, de ellos 11 militares, deja combate entre el Ejército y las Farc en Ecuador
- 2 Real Santander: boletería disponible para el duelo crucial por la clasificación
- 3 Cuatro rituales de la astrología china perfectos para atraer la pareja ideal
- 4 Atlético Bucaramanga: ¡Confirmado! Día y hora del próximo partido por la Liga BetPlay
- 5 Petro estalla contra Álvaro Leyva: "Quiso tumbarme con apoyo del ELN"

Noticias del día



JUDICIAL
Sellaron clínica de Piedecuesta señalada de torturar a sus pacientes con discapacidad

Multimedia

04:08 p. m.

03:10



"No es cierto que haya presentado mi renuncia o anunciado mi salida allí. Era una jornada de inducción a la nueva Junta Directiva", dijo Roa al medio *Valora Analitik*.

Luego de que circularan diferentes versiones, la Junta directiva de **Ecopetrol** se pronunció y descartó el mencionado enroque. Allí se hizo alusión a los comentarios posterior a la reunión con la junta.

"Finalizada la sesión formal, una vez iniciado el programa de inducción, se presentó el Presidente de la Compañía Ricardo Roa, e informó a sus Directores que sobre los rumores de cambios y "enroques" entre la presidencia de **Ecopetrol** y el Ministerio de Minas y Energía, estos carecen de veracidad y solo obedecen a

minas y Energía, estos carecen de veracidad y solo obedecen a especulaciones en algunos medios de comunicación”, señaló **Ecopetrol** en un comunicado.

La posible salida de Roa tomó relevancia por el proceso que la Fiscalía adelanta contra el presidente de **Ecopetrol** por la presunta comisión de delitos contra la administración pública.

El presidente de **Ecopetrol** enfrentará una investigación judicial de la Fiscalía 21 por un presunto direccionamiento de contratos para favorecer a la empresa aérea Helistar.

Así le fue a **Ecopetrol** en el primer trimestre de 2025

Ecopetrol presentó sus resultados financieros y de operaciones en el primer trimestre del año. Entre los datos más relevantes se encuentra una caída en las utilidades del 22,1 % frente al mismo periodo de 2024. **Puede interesarle: [Inflación en Bucaramanga cede en abril, pero sigue siendo la más alta del país](#)**

En los tres primeros meses de este año, **Ecopetrol** tuvo ganancias por \$3,1 billones, **mientras que en los mismos meses de 2024 alcanzó los \$4 billones.**

Asimismo, la compañía petrolera registró ingresos por \$31,36 billones, que representa un incremento del 0,2% si se compara con el mismo periodo del año anterior.

Estamos comprometidos con Santander. Contamos la información que sirve.

Susíbete 

Vanguardia

Noticias relacionadas:

Ecopetrol [Ricardo Roa](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por: Redacción L R

Lea también



LOCAL
Ecopetrol reportó ganancias por \$3,1 billones en el primer trimestre del año



ECONOMÍA
Ecopetrol tendría que pagar \$9,4 billones a la Dian por concepto de IVA de gasolina importada



ECONOMÍA
Shell se retira de proyecto de gas en Colombia y hay controversia por el futuro de la industria



NACIONAL
Sirius-2: **Ecopetrol** concluyó fase de exploración, pero gas solo llegaría en 2029



Investir \$200 en CFD con IA podría devolvarte un segundo salario
Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

AI Trade.Pro | Patrocinado

Empieza ahora



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Gran oportunidad | Patrocinado

Registro



COLOMBIA
Por 'ahorrarse unos pesos': hombre intenta colarse en Transmilenio y casi muere

MUNI
Vid: des sub



Distrito Capital: Tu próxima fuente de ingresos podría estar en la IA CFD
Gran oportunidad con CFDs que podría cambiar tu vida financiera.

Nindal | Patrocinado

Más información



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

Registrarse



Bogotá: Una inversión en AI podría darte un salario extra
No te pierdas esta oportunidad de inversión con la ayuda de la IA

COinv | Patrocinado

Contáctanos